

OPINI PUBLIK

Sumatera Bike Week 2022 Resmi Ditabuh, Inilah Kegiatan HDCI Pengurus Pusat di Kota Bukittinggi

Afrizal - SUMBAR.OPINIPUBLIK.ID

May 25, 2022 - 21:54



SUMBAR, - Sumatera Bike Week 2022 resmi ditabuh oleh Ketua HDCI Pengurus Pusat Irjen Pol Teddy Minahasa Putra, Selasa 24 Mei 2022 di Hotel Mercure, Padang.

Irjen Pol Teddy Minahasa Putra sebagai Ketua HDCI Pengurus Pusat

mengatakan pelaksanaan kegiatan 5th Sumatera Bike Week 2022 akan difokuskan di Lapangan Kantin Kota Bukittinggi pada tanggal 1 Juli 2022 hingga 3 Juli 2022 mendatang.

"Kegiatan ini akan diawali dengan HDCI Andalas Rally 2022 dengan peserta dari seluruh anggota HDCI se-Indonesia yang akan start touring (rally) dari daerah masing-masing menuju dan finish di lokasi kegiatan yaitu Kota Bukittinggi," ujarnya.

Kemudian beberapa kegiatan yang akan digelar dalam rangkaian Sumatera Bike Week 2022 yaitu HDCI gathering Indonesia, exhibition UMKM, bakti sosial, live music performance dengan menghadirkan band Nasional, games interactive, food and culture festival, dan photo booth.

Sementara itu, Ketua Panitia Sumatera Bike Week 2022 Mahendra Jaya mengatakan iven pertama digelar di Sumatera Utara pada 2011 lalu.

"Sumatera Bike Week kedua di Pekanbaru, ketiga di Palembang, dan keempat kembali ke Medan serta kelima tahun ini Bukittinggi, Sumatera Barat dipilih menjadi tuan rumah," katanya didampingi Wakil Ketua Novan Pratama Putra.

Sumatera Bike Week 2022 sendiri dikatakannya merupakan salah satu bentuk kepedulian dan peran HDCI kepada masyarakat dan negara.

"Harapannya nanti dengan adanya Sumatera Bike Week 2022 ini dapat memberikan dampak terhadap UMKM lokal atau Sumbar dan kami menyediakan puluhan booth untuk UMKM memperkenalkan produknya," katanya.

Sehingga dijelaskannya Sumatera Bike Week 2022 ini juga diharapkan dapat menaikkan PAD Bukittinggi atau Sumbar dan menggeliatkan pertumbuhan Ekonomi di Sumbar.

"Nanti ditargetkan akan ada sekitar 1.500 hingga 2.000 riders se-Indonesia yang melakukan touring Dan rally dari daerahnya masing-masing, mulai dari Banda Aceh, Makassar, Jawa Timur, Jawa Barat, Jawa Tengah, Kalimantan, dan Sulawesi menuju Kota Bukittinggi, Sumbar," katanya.

Harley Davidson Club Indonesia (HDCI) Pengurus Pusat sendiri diketuai oleh Irjen Pol Teddy Minahasa yang juga merupakan Kepala Kepolisian Daerah (Kapolda) Sumatera Barat (Sumbar) didampingi Sekretaris Jenderal Husdi Karyono.(**)